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夢実現へ向けて１学期スタートしました。 「家庭訪問」「授業参観」「ＰＴＡ総会」お世話になりました。 

１学期がスタートし、１ヶ月が過ぎました。生徒たちは落

ち着いた様子で登校し、「対面式」「身体測定」「交通教室」「全

国学力学習状況調査」「市学力学習状

況調査」「１年生集団宿泊教室」「家庭

訪問」「避難訓練」等、年度初めの学

校行事を計画的に実施することがで

き、学校としても順調なスタートを切

ることができました。        【対面式にて生徒同士で交流する様子】                             

七中生をはじめ、保護者の皆様に感謝を申し上げます。 

この１ヶ月間、学校生活の中で生徒たちや先生方がお互いに

声を掛け合い、励ます姿や先生たちが熱い思いを語る姿をた

くさん見ることができました。 

生徒たちは学校であったことをどのように話をしています

か。「自律」した行動や言動はありましたか。 

私たちは、生徒一人一人の夢実現に向けての応援団です。

今後とも宜しくお願いします。 

 ４月２２日（月）～５月１日（水）までの７日間、家庭訪
問は、大変お世話になりました。 
 家庭訪問では、担任が生徒の理解と家庭との連携を深め、
共通理解するために訪問させていただきました。 
今後も何かありましたら、担任及び学年主任にご相談いた

だければと思います。また、学校全体（体罰や不適切な指導
等）のことであれば、中村教頭の方にご相談をお願いします。 
 ５月２日（木）の授業参観では、生徒たちの普段の授業の
様子をご覧いただくために計画させていただきました。 

参観後のＰＴＡ総会では、ＰＴＡ会長及びＰＴＡ役員の皆
様に資料の準備をはじめ、お忙しい中にご出席いただきまし
た保護者の皆様、ありがとうございました。 
 また、総会では予定していた全ての協議事
項に承認いただきましたことにお礼申し上
げます。 
今後ともＰＴＡ活動にご理解とご協力を

宜しく願いします。 

大きく成長した姿！「１年生集団宿泊教室」 各種大会で活躍する「七中生！」 

４月１８日（木）～１９日（金）に１年生は集団宿泊教室

を実施しました。初日は、水俣市の熊本県立環境センターで

「講話」と水俣病資料館で「見学」、あしきた青少年自然の家

へ入所し、「ソーラン練習」を中心に活動しました。 

２日目は、「朝のつどい」の後に「マリン活動（カッター艇）」

を行いました。 

年度当初の早い時期で１年部の

先生方をはじめ、生徒の皆さんも

準備は大変だったかと思います。

この宿泊教室の中で郡築小や昭和

小の生徒たちがお互いに交流し、

集団としての人間関係が構築できました。 

晴天にも恵まれ、真っ黒に日焼けした１年生が大きく成長

した姿を垣間見ることができ、充実した宿泊教室でした。 

 各種大会が開催され、七中生の活躍を紹介します。 

【女子バレーボール部】 

〇熊日杯城南大会中学生バレーボール大会 ３位 

 ・井上さん ベスト６（優秀選手） 

〇八代協会長旗争奪中学生バレーボール大会 ３位 

【バドミントン】 

〇城南中学生バドミントン大会 

・女子団体戦 ベスト８（県大会出場） 

 ・男子シングルス 廣瀬くん ３位（県大会出場） 

 ・女子ダブルス 久保田さん・宮﨑さんペア ３位（県大会出場） 

 ・女子ダブルス 片山さん・宮田さんペア ベスト８（県大会出場） 

 八代中体連総合体育大会まであと１ヶ月半です。七中生が

輝き、大活躍してくれることを期待します。 

「頑張れ、県大会！頑張れ、七中生！」 

「除草作業」と「苗の寄付」、本当にありがとうございました！  体育大会に向けて本格的な取組へ 「熱中症注意！」 

４月２８日（日）６：００ 早朝からＰＴＡ役員及び体育・施設管理委員会の皆様を中心に、

運動場の除草剤散布や中庭の草抜きといった「除草作業」をしていただきました。学校としても、

お陰様で５月１日頃から雑草も枯れ始め、体育大会前に校内の環境美化を整えることができまし

た。本当にお世話になりました。 

また、２４日（水）郡築１番町の萩平さんから「七中の子供たちが花を 

見ながら穏やかな学校生活を過ごしてほしい」という思いで「マリーゴー 

ルド」や「サルビア」等、約２５０本の苗の寄付がありました。 

５月７日（火）に「環境・美化委員会」が中庭の花壇に苗を植え、全校生徒で大切に育てていきたい 

と思います。ありがとうございました。 

さて、ゴールデンウイーク後から体育大会の練習が本格的にスタートします。天候にもよりますが、晴

天の場合は、急な温度上昇に伴い、「熱中症対策」が必要になります。生徒の活動状況や健康状態を十分

考慮し、体育帽子の着用や水分補強等、学校としても最善の配慮をして参りたいと思います。 

特に、全体練習では伝統ある「七中ソーラン」で筋肉痛や弱音を吐く生徒も出てくるかと思います。七中

の体育大会は、これまで卒業した先輩が築いてきた伝統を引き継ぎ、参観に来られる保護者や地域の皆様も楽しみにされてい

ます。どうか、３年生を中心に生徒たち一人一人が思い出に残る素晴らしい「体育大会」にするために、保護者の皆様のご理

解とご協力を宜しくお願いします。 

令和６年度学校通信を第１号では「七中sprits」としておりましたが、七中が「開拓魂」という言葉を大切にしていることから、第２号から「七中魂」という通信名に変更させていただきます。 

Yatsushiro Daishichi JHS                                                                  

第七中学校だより  
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～夢実現に向けて自律して学び続ける生徒の育成～ 

 



         


